

Queridas familias, esperamos que esta manera de despedir el año os haga sonreír tanto como a nosotr@s al realizarlo.

Finalizamos este 2024 como más nos gusta: con ritmo, música, trabajo en equipo y sonrisas, muuuuuuchas sonrisas.

Y aunque este vídeo es para todas las familias de nuestro alumnado, queremos hacer un guiño especial a las personas que durante este año han visto tambalear los cimientos de su rutina diaria debido a enfermedades que ojalá pasaran de largo pero que, por desgracia,

aparecen en nuestras vidas y nos hacen sacar fuerzas de dónde no sabíamos que existían.

Queríamos enviaros un abrazo especial que os ayude a mantener viva la esperanza en los momentos difíciles.

No olvidéis apoyaros en vuestro ejército personal de familiares y amig@s que están ahí, de manera incondicional para que el camino sea un poquito más llevadero.

Otro abrazo enorme para tod@s ell@s también, porque sin saberlo se convierten en medicina para el corazón, la más importante sin duda.

Nuestros mejores deseos para este nuevo año que comienza.

¡¡A por todas!!